

Deportes

Mario Vidal Jorquera
 Fotografías: Daniel Troncoso

Autoridades de la región, se reunieron en el Museo Corbeta Esmeralda, para dar a conocer a distintos medios de prensa, los pormenores del paso por nuestra ciudad, de la antorcha de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, actividad que se vivirá mañana, con un recorrido a iniciarse en dicho lugar.

Estuvieron presentes en este punto de prensa, el delegado presidencial, Daniel Quinteros; el gobernador provincial José Miguel Carvajal; el alcalde Mauricio Soria; la seremi de deportes, Vania Llantén; el seremi del MOP, Juan Papic deportista olímpico de Chile en Atenas 2004; el director de deportes de la Municipalidad de Alto Hospicio, Iván Godoy y el director del Museo Corbeta Esmeralda, Miguel Riquelme.

Junto con informar sobre las providencias que se tomarán, para la actividad a iniciarse mañana a las 17.00 horas, todas las autoridades coincidieron en manifestar que, el paso de la antorcha por Iquique, demuestra la importancia que nuestra ciudad, ha ganado en el historial deportivo

Iquique recibe mañana el paso de la antorcha Panamericanos Santiago 2023

Autoridades regionales informaron sobre paso del símbolo deportivo Panamericano



A un costado del Museo Corbeta Esmeralda, punto de partida del recorrido local de la Antorcha Panamericana, se reunieron las autoridades para invitar a la comunidad a participar en esta fiesta deportiva.

de nuestro país y de allí que, toda la ciudadanía iquiqueña, podrá vivir un hecho significativo, como lo son, los Juegos Panamericanos Santiago 2023. El paso de la antorcha panamericana, por Iquique incluirá un recorrido de 11.2 kilómetros, alrededor de la ciudad, siendo trasportada por 20 relevos, hasta llegar al punto final que estará ubicado en Plaza Prat, donde aproximadamente a las 19.30 horas, tendrá lugar una ceremonia final, para cerrar este significativo hecho deportivo.



La seremi del Deporte, Vania Llantén detalló lo que será mañana la fiesta de los Panamericanos.



El seleccionado y multicampeón chileno de tenis de mesa Juan Natalio Papic Vilca, compartió su experiencia deportiva en Juegos Panamericanos donde sumó preseas para el Team Chile.